

2

Anfrage in der Fragestunde der Fraktion BÜNDNIS 90/DIE GRÜNEN

Fehlerhafte Krebsbehandlungen am Klinikum Bremen-Mitte

Wir fragen den Senat:

1. Wie bewertet der Senat die am Klinikum Bremen-Mitte bekannt gewordenen fehlerhaften Antikörper- und Chemotherapien mit erheblichen Nebenwirkungen und möglichen Langzeitfolgen für die betroffenen Patientinnen?
2. Was unternehmen Senat und Gesundheit Nord, um derartige Fehlbehandlungen künftig zu vermeiden und das Vertrauen der Patientinnen wiederherzustellen?
3. Welche schadensersatz-, arbeits- und strafrechtlichen Konsequenzen ergeben sich aus dem Vorfall?

Ralph Saxe, Dr. Solveig Eschen, Dr. Emanuel Herold
und Fraktion BÜNDNIS 90/DIE GRÜNEN